

## Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14

Principal



Publicada el: 14/08/24	Visitas: 119
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fiscal-informara-el-sexo-la-altura-y-posible-edad-de-los-estos-hallados-el-30-de-julio-en-el-batallon-14\\_1.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fiscal-informara-el-sexo-la-altura-y-posible-edad-de-los-estos-hallados-el-30-de-julio-en-el-batallon-14_1.php)

**FISCAL INFORMARÁ  
EL SEXO, LA ALTURA Y  
POSIBLE EDAD DE LOS  
RESTOS HALLADOS EL  
30 DE JULIO EN EL  
BATALLÓN 14**

*Principal*

*Fiscal informará el sexo, la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el Batallón 14*

El fiscal a cargo de los Crímenes de Lesa Humanidad revelará los primeros hallazgos del Grupo de Investigación en Antropología Forense (GIAF) antes de remitir una muestra a Córdoba para la identificación de las personas involucradas.

## **Información sobre Restos Óseos Hallados en el Batallón 14 de Toledo**

El fiscal especializado en Crímenes de Lesa Humanidad, Ricardo Perciballe, brindará este miércoles detalles sobre el perfil de los restos óseos encontrados el 30 de julio en el predio del Batallón 14, ubicado en Toledo.

La conferencia de prensa está programada para las 15:30 horas, donde Perciballe presentará información relevante acerca del sexo, la altura y la posible edad de la persona, basándose en los análisis preliminares realizados por el Grupo de Investigación en Antropología Forense (GIAF) de la Universidad de la República (Udelar).

Una muestra de los restos será enviada a Córdoba, Argentina, con el objetivo de determinar la identidad de la persona detenida desaparecida. La información que será divulgada este miércoles también abrirá nuevas líneas de investigación en torno a las posibles identidades de los restos encontrados.

Los restos fueron hallados cerca de la trinchera 405, un lugar donde en junio de 2023 se identificó a Amelia Sanjurjo. Su identidad fue confirmada el 28 de mayo de 2024 y sus restos fueron sepultados en el Cementerio de La Teja el 6 de junio pasado. Se detalló que el cuerpo estaba bocabajo, cubierto con cal y con una losa de material considerablemente pesada sobre él.

La coordinadora del equipo de antropólogos, Alicia Lusiardo, explicó que el esqueleto estaba completo y en buen estado de conservación.

Es importante recordar que en el Batallón 14 también se encontraron los restos del maestro Julio Castro el 21 de octubre de 2011, y los de Ricardo Blanco el 15 de marzo de 2012, además de los mencionados de Amelia Sanjurjo.

## **Imágenes**

# FISCAL INFORMARÁ EL SEXO, LA ALTURA Y POSIBLE EDAD DE LOS RESTOS HALLADOS EL 30 DE JULIO EN EL BATALLÓN 14

*Fiscal informara el sexo la altura y posible edad de los restos hallados el 30 de julio en el batallon 14*

## Tags

*Batallón 14, Detenidos Desaparecidos, restos*

## Noticias relacionadas

- 4.0 \*** *Los restos hallados del Batallón 14 corresponden a un hombre de entre 1,75 y 1,85 metros de altura, con un rango de edad estimado entre 43 y 57 años*
- 3.9 \*** *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*
- 4.9 \*** *Israel logra recuperar los cuerpos de seis rehenes en la Franja de Gaza, mientras persiste la angustiante búsqueda de 105 personas desaparecidas*
- 3.5 \*** *Juan Gómez dijo que renunciará el 30 de agosto a la Fiscalía de Corte "para que no quede duda" sobre intenciones políticas*
- 3.5 \*** *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*
- 4.2 \*** *Detienen a dos sospechosos por el homicidio del policía de 35 años en Marconi*
- 3.9 \*** *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión*
- 4.4 \*** *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en*

Villa Muñoz, ocurrido en abril

**3.7 \*** *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*

**3.7 \*** *Un fenómeno singular: el Sol se alinea hoy de manera perfecta con la emblemática avenida 18 de Julio*

## Comentarios

**Diego Silvera**

14-08-24 18:41

*Es importante que sigan saliendo a la luz estos casos. La búsqueda de la verdad y justicia es fundamental para sanar como sociedad. Ojalá se logren identificar los restos pronto.*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf